

Japon : des chercheurs testent un anticorps qui fait pousser les dents !

Compte Test - 2025-06-06 03:22:10 - Vu sur pharmacie.ma

Des chercheurs de l'Université d'Osaka s'apprêtent à tester chez l'homme un traitement révolutionnaire qui permet aux dents définitives de repousser à nouveau. Les scientifiques japonais ont administré aux souris et aux furets souffrant d'agénésie dentaire un anticorps monoclonal afin de bloquer le gène qui empêche la repousse des dents. Ce nouveau traitement sera testé chez des volontaires à partir de juillet 2024, et d'après Katsu Takahashi, directeur de recherche et chef du service de chirurgie dentaire de l'hôpital Kitano d'Osaka, un médicament serait disponible dans les pharmacies d'ici 2030.